

Die Zukunft der Dentalbranche lebt in Köln: IDS erwartet weiteres Wachstum



© Koelnmesse

Der Fixstern für die Dentalbranche. Seit mehr als 100 Jahren die Branchenplattform, auf der die Grenzen des technisch Möglichen und Machbaren neu definiert werden – das ist die Internationale Dental-Schau IDS in Köln. Als unangefochtene Weltleitmesse vereint sie Innovation, Technologie und Trends wie keine andere Veranstaltung – und prägt damit die Zukunft der Zahnmedizin und Zahntechnik.

Einzigartig: Die IDS bleibt Innovationsmotor

Die IDS ist weit mehr als eine Messe. Sie ist der zentrale Treffpunkt der Branche und prägt den Innovationszyklus. Hersteller weltweit richten ihre Produktentwicklungen gezielt auf die IDS aus, um dort ihre bahnbrechenden Neuheiten zu präsentieren. Ob digitale Technologien, KI-gestützte Zahntechnik oder nachhaltige Lösungen – die IDS zeigt nicht nur, was heute möglich ist, sondern setzt seit jeher auch qualitative Standards für morgen.

„Die IDS wird auch 2027 ihren Wachstumskurs fortsetzen. Mit neuen und leistungsstärkeren NFC-fähigen Ticket-Scannern tragen wir als Koelnmesse auch mit Blick auf ein beschleunigtes Zugangssystem zu unserem Messegelände dieser Entwicklung Rechnung. Damit werden wir den Besuchern und Ausstellern der IDS 2027 ein noch besseres und angenehmeres Messeerlebnis bieten. Unsere stetigen infrastrukturellen Verbesserungen unseres Messegeländes unterstreichen unseren Anspruch, der IDS wie schon in den vergangenen Jahrzehnten beste Rahmenbedingungen zu bieten, damit sie sich als Weltleitmesse der Dentalindustrie am Standort Köln kontinuierlich weiterentwickeln kann“, sagt Oliver Frese, Geschäftsführer der Koelnmesse.

Erfolgreich: Die Zahlen, die für sich sprechen

Die IDS 2025 hat eindrucksvoll bewiesen, warum sie die Benchmark der Branche ist: mehr als 2.000 Aussteller aus über 60 Ländern, 135.000 Fachbesucher aus 156 Nationen und ein beeindruckendes Aussteller- und Besuchervotum. Über 95 Prozent der deutschen Unternehmen trafen ihre

Schlüsselpartner, und nahezu 100 Prozent der internationalen Aussteller erreichten ihre Top-Kunden.

Diese Kennzahlen sind nicht nur ein Spiegel der Stärke der IDS, sondern auch ein Beleg für ihre herausragende Rolle als Innovations- und Wirtschaftsmotor. Das breite Produktsortiment, kombiniert mit Fachvorträgen und Networking-Möglichkeiten, bietet der Branche einen unvergleichlichen Mehrwert.

Einflussreich: Treiber der Zukunft mit Fokus auf digitale Transformation und Nachhaltigkeit

Die Weltleitmesse hält die Branchenstandards hoch. „Auch in Zeiten globaler Herausforderungen bleibt die IDS ein Symbol für Stabilität, Fortschritt und Zusammenhalt“, sagt Mark Stephen Pace, Vorstandsvorsitzender des Verbandes der Deutschen Dental-Industrie e.V. (VDDI). Die IDS 2025 habe eindrucksvoll gezeigt, wie sie Branchenangebote, Forschung und Entwicklung, wirtschaftliche Impulse und Netzwerk gemeinsam auf die Fläche bringt. „Diese Dynamik werden wir mit der IDS 2027 noch weiter verstärken und die Dentalwelt erneut nach Köln rufen – in das pulsierende Herz einer Branche, die Vertrauen schafft und mit ungebrochener Innovationskraft die Zukunft der Mundgesundheit aktiv und zukunftsorientiert gestaltet“, sagt Pace.

Die IDS 2027 wird die digitale Transformation der Branche weiter vorantreiben. Im Blick bleiben Schwerpunkte wie Nachhaltigkeit, künstliche Intelligenz und die Förderung des Branchennachwuchses.

Besonders die Rolle des deutschen Dentalmarkts wird auch weiterhin gestärkt: Mit technologischer Spitzenkompetenz, einer starken mittelständischen Industrie und führender Forschungsarbeit setzt Deutschland globale Maßstäbe. Diese ganzheitliche Innovationskraft macht die IDS zur unverzichtbaren Plattform für den wissenschaftlichen und wirtschaftlichen Austausch.

Quelle: Koelnmesse